

MEJORA DE ÁREAS COMUNITARIAS

Arranca programa Manos a la Obra en colonia La Foresta

REDACCIÓN

El alcalde Gilberto Hernández Villafuerte inició el trabajo de distintas áreas municipales para transformar la imagen urbana del sector

Con el claro objetivo de tratar de mejorar las viviendas y comunidades de Soledad con el trabajo intenso de las distintas áreas del Ayuntamiento, este día inició una semana de intervención en la colonia Foresta donde el acercamiento con los servidores públicos, permitió la realización de trámites sencillos hasta la pavimentación de calles.

En su intervención, el alcalde Gilberto Hernández Villafuerte, aseguró que el mejoramiento urbano, imagen y servicios públicos, son llevados a cabo por las distintas áreas administrativas y operativas de distintas dependencias municipales, quienes laboran en la operación y la vinculación con la ciudadanía.

"Acercamos los servicios públicos, mejoramos la infraestructura vial, fundamos servicios de salud, adquirimos dormitorios y servicios de las diferentes áreas municipales; trabajamos sin descanso por la población, fortalecemos la seguridad como nunca, ofrecemos resultados visibles y palpables", destacó el edil soleáense.

Además de intensificar la limpieza y mejora de áreas comunitarias, la rehabilitación de centros educativos, rehabilitación de



En su intervención, Hernández Villafuerte, aseguró que el mejoramiento urbano lo trabajan distintas áreas administrativas /comunitaria

alumbrado público, poda de árboles, actividades recreativas y culturales, entre muchos otros, se instalan mesas de atención de las áreas que participan, se realizan visitas domi-

ciliares para apoyar en la realización de trámites diversos y canalizar cada una de las peticiones ante las instancias competentes para su eficiente atención.